



Aussergewöhnliche Erlebniswelt in SchöffLAND Check-in & ready for take-off..



Die Empfangshalle des Mehrplatz-Kinos, welches mit viel Liebe zum Detail auf die Bedürfnisse eines modernen Publikums eingeht, sieht nicht nur aus wie eine Flughafen-Lobby, die Gäste checken auch tatsächlich ein um ihre Boarding-Pässe für die Kinosaal-Gates zu erhalten. "Cinema 8" verbindet unter einem Himmel die "Reise-Terminals", das innovative Filmtheater mit Event-Gastronomie und sogar einem neuartigen Kino-Hotel. Wer nach Schöffland fährt, der reist von dort noch weiter...



Den „Touristen“ stehen exklusive Erlebnisbereiche offen: nebst den 5 Kinosälen, 4 davon mit dem neusten Dolby Atmos – Soundsystem sowie bequemen Kunstleder-Sesseln ausgerüstet, warten ein „American Bowling“, ganz im Fifties-Stil gehalten, und weitere Themen-Restaurants/Bar-Bereiche entführen nach Irland, Australien und Mexiko. Dazu serviert „Cinema 8“ sogar die eigene Biermarke: das „Corma Cult“ stammt aus der hauseigenen Brauerei. Viel Beachtung findet das cineastisch konzipierte Dreistern-Hotel, das sogar – ein europäisches Novum - direkt mit dem Kino verbunden ist: der Hotelbalkon führt den Gast in seine private Kino-Loge. Als weitere Neuheit, die schweizweit ihresgleichen sucht, gilt das 7Di-Kino: das muss man(n)/frau selbst erlebt haben!



Somit ist klar: ***Cinema 8 – alles unter einem Himmel*** bietet überwältigende Unterhaltungs-Möglichkeiten an – kurzer Überblick sämtlicher Erlebnisbereiche:



- 5 Kinos, 4 davon mit Dolby Atmos
- 7Di-Kino
- Australian Openair auf der Dachterrasse während den Sommermonaten
- 20 Hotelzimmer, 4 davon mit privatem Balkon in den Kino-Saal
- Restaurant & Café El Mäx
- Restaurant Wolke 7
- Fast Food-Corner Space'n'Wings
- Duty Free Shop
- American Bowling mit 8 Bahnen und Bar im 50ties Style
- VIP-First Celtic Lounge Ü26 mit Fumoir
- The Golden Bye Bye Bar
- Cuba-Bar -> Raucher
- Kino-Bar -> der Ursprung im 1999
- Brauerei -> Corma Cult Bier



„Es ist eine Reise in verschiedene Erlebniswelten“, verspricht Rolf Häfeli (Geschäftsführer), „mit dem einzigen Unterschied, dass man nicht erst abreisen muss, sondern gleich ankommt.“



Die Flughafen-Erlebniswelt mit den hochfliegenden Zielen ist erfolgreich abgehoben – und gewinnt weiterhin an Höhe.



Das Cinema 8 wünscht seinen Besuchern ein himmlisches, kulinarisches & cineastisches Erlebnis am *Flughafen in SchöffLAND*.

